



## MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES OTTAWA - CANADA

No 30

PUBLIER IMMEDIATEMENT MERCREDI, LE 3 MAI 1961.

Conférence des États africains sur l'éducation convoquée par l'Unesco à Addis-Abéba pour le 5 au 25 mai 1961 - Participation canadienne

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que M. Emilien Morissette, député fédéral de Rimouski (Québec), représentera le gouvernement canadien à la conférence des États africains sur l'expansion de l'enseignement en Afrique, qui aura lieu à Addis-Abéba du 15 au 25 mai 1961. C'est l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture qui a pris cette initiative dans le but d'établir les besoins de l'Afrique en ce domaine et d'élaborer le programme nécessaire pour les satisfaire au cours des années qui viennent. Le représentant du Canada participera à la conférence en qualité d'observateur.

La décision de participer à la conférence d'Addis-Abéba se rattache au programme d'aide aux nouveaux pays indépendants francophones d'Afrique, dans le domaine de l'éducation, que M. Green a annoncé à la Chambre des Communes le 24 avril. Pendant son séjour à Addis-Abéba, M. Morissette recueillera, au sujet des problèmes d'éducation qui se posent dans cette partie du globe, des renseignements qui faciliteront l'élaboration et la mise en oeuvre du programme canadien. Le gouvernement espère recourir aux conseils de l'Unesco et mettre son expérience à profit; la participation à la conférence permettra donc de conférer non seulement avec les représentants officiels des gouvernements africains, mais aussi avec les hauts

fonctionnaires du secrétariat de l'Unesco.

M. Morissette a été élu pour la première fois à la Chambre des Communes en mars 1958. Il a fait partie de la délégation du Canada à la dixième session de la conférence générale de l'Unesco tenue à Paris en 1958 et aussi de la délégation canadienne, comme observateur parlementaire, à la quinzième session de l'Assemblée générale des Nations Unies, au cours de l'automne 1960.